

Adverse Selektion und Asymmetrische Informationen : "The Market for Lemons" am Beispiel fair gehandelter Kleidung



Filesize: 5.59 MB

Reviews

This is an remarkable pdf which i actually have actually study. I have go through and that i am sure that i am going to planning to study once again yet again later on. Once you begin to read the book, it is extremely difficult to leave it before concluding.
(Ms. Hannah Lowe)

ADVERSE SELEKTION UND ASYMMETRISCHE INFORMATIONEN : "THE MARKET FOR LEMONS" AM BEISPIEL FAIR GEHANDELTER KLEIDUNG



To read **Adverse Selektion und Asymmetrische Informationen : "The Market for Lemons" am Beispiel fair gehandelter Kleidung** PDF, make sure you click the web link beneath and download the ebook or have access to other information which are relevant to ADVERSE SELEKTION UND ASYMMETRISCHE INFORMATIONEN : "THE MARKET FOR LEMONS" AM BEISPIEL FAIR GEHANDELTER KLEIDUNG ebook.

GRIN Publishing Aug 2013, 2013. Taschenbuch. Condition: Neu. Neuware - Studienarbeit aus dem Jahr 2013 im Fachbereich BWL - Unternehmensethik, Wirtschaftsethik, Note: 1,0, Martin-Luther-Universität Halle-Wittenberg, Veranstaltung: Unternehmenskultur und Corporate Governance, Sprache: Deutsch, Abstract: Der Philosoph Francis Bacon (1561-1626) prägte einst den Satz: Knowledge is Power. Dieser Ausspruch fand Einzug in den allgemeinen Sprachgebrauch. Etliche Jahrhunderte später könnte man die 1970 von George Akerlof veröffentlichte Arbeit: The Market for Lemons: Quality Uncertainty and the Market Mechanism ebenso überschreiben. Denn im Grunde sagt der Ökonom genau das aus. Wer das Wissen hat, der hat auch die Macht und kann diese für sich nutzen. Asymmetrische Informationen führen zu einer Ungleichheit der Wissensverteilung und können zu Gunsten des Wissenden ausgenutzt werden. Jedoch bringt dieses Wissen auch Verantwortung mit sich, denn am Ende kann die Ausbeutung der Uninformierten zur Gefährdung kompletter Märkte führen. Dass die Überlegung von Akerlof, der für sein Werk 2001 den Wirtschaftsnobelpreis erhielt, nicht nur bloße Theorie ist, wird täglich in vielen Situationen deutlich. In dieser Seminararbeit soll der Markt für Fair Trade Kleidung als ein praktisches Beispiel herangezogen und auf Akerlofs Modell angewendet werden. Zunächst werden die wesentlichen Merkmale des Lemon-Modells im Kapitel zwei dargestellt. Dabei wird nicht nur auf die theoretischen Grundannahmen geschaut, sondern auch der Preis der Unehrlichkeit in den Fokus gerückt. Außerdem werden kurz die vorgeschlagenen Lösungsmöglichkeiten von Akerlof, sowie der Ökonomen Spence und Stiglitz dargestellt. Im Kapitel drei finden diese theoretischen Konzepte dann auf den Markt für fair gehandelte Kleidung Eingang. Dabei wird explizit aufgezeigt, wo in diesem Bereich asymmetrische Informationen vorliegen, weshalb es zur adversen Selektion kommen kann und warum dies eine Gefahr für das komplette Angebot darstellt. Auch eine e 24 pp. Deutsch.



[Read Adverse Selektion und Asymmetrische Informationen : "The Market for Lemons" am Beispiel fair gehandelter Kleidung Online](#)



[Download PDF Adverse Selektion und Asymmetrische Informationen : "The Market for Lemons" am Beispiel fair gehandelter Kleidung](#)

Related Kindle Books



[PDF] Psychologisches Testverfahren

Access the link beneath to read "Psychologisches Testverfahren" PDF document.

[Read eBook](#)

»



[PDF] The Whale Tells His Side of the Story Hey God, Ive Got Some Guy Named Jonah in My Stomach and I Think Im Gonna Throw Up

Access the link beneath to read "The Whale Tells His Side of the Story Hey God, Ive Got Some Guy Named Jonah in My Stomach and I Think Im Gonna Throw Up" PDF document.

[Read eBook](#)

»



[PDF] Have You Locked the Castle Gate?

Access the link beneath to read "Have You Locked the Castle Gate?" PDF document.

[Read eBook](#)

»



[PDF] The Java Tutorial (3rd Edition)

Access the link beneath to read "The Java Tutorial (3rd Edition)" PDF document.

[Read eBook](#)

»



[PDF] Skills for Preschool Teachers, Enhanced Pearson eText - Access Card

Access the link beneath to read "Skills for Preschool Teachers, Enhanced Pearson eText - Access Card" PDF document.

[Read eBook](#)

»



[PDF] Adobe Indesign CS/Cs2 Breakthroughs

Access the link beneath to read "Adobe Indesign CS/Cs2 Breakthroughs" PDF document.

[Read eBook](#)

»